
令和４年（2022年）12月 21日 

北海道美瑛高等学校 

 

   北海道美瑛高等学校の教育活動に関する学校評価アンケートのまとめについて 

 地域の皆様よりいただいたアンケートの集計が、次のとおりとなりましたのでお知らせいたし

ます。 

 

１ 対象 

町内中学生の保護者、町内小中学校教職員、町内小学校のＰＴＡ会長、美瑛町教育委員会職

員、美瑛町まちづくり推進課職員 

 

２ アンケート回答期間 

  令和４年（2022年）11月 29日～12月９日 

 

３ アンケート回答方法 

  Googleformによる回答 

 

４ 回答数 

  77件 

 

５ 集計結果 

  【評価：４（十分）、３（おおむね十分）、２（やや不十分）、１（不十分）】 

 

６ 回答概要 

 

１ あなたの該当するものを選んでください。 

 

２－１ 教育課程において、第２・３学年時に類型に分かれ、４年制大学から就職を希望する生 

徒に至まで、幅広く進路に対応した多用な科目選択を設定し、きめ細かい学習指導・進路 

指導を行っている。 



２－２ 教育課程において、地域の方の講話やインターンシップなど、地域と連携したキャリア 

教育を行っている。 

 

２－３ 大学・短大・専門学校・看護学校など進学希望生徒に対して、各種模擬試験、講習会を 

実施している。 

 

２－４ 公務員、民間就職希望者に対して、面接練習、または各種講演会を実施している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２－５ 就業体験、大学体験、企業体験など、進路実現を視野に入れた体験的な取り組みを実施 

している。 

 

２－６ 資格取得を奨励し、各種検定を実施している。（簿記検定、英語検定、漢字検定、数学検 

定、ビジネス文書検定など） 

２－７ この３年間で進路実現率９５％以上を達成している。 

２－８ 礼儀・挨拶など生活マナーの指導が十分になされている。 

 



２－９ 部活動において、全道大会に進出する部活動があるなど活躍している。 

 

２－10 学校祭などの諸行事をとおして、地域との連携を図っている。 

 

２－11 ボランティアについて、生徒会や部活動を中心に活発に活動している。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２－12 学校の教育方針・活動内容を「学校だより」やホームページで発信し、地域社会の理解 

を得るよう心がけている。 

 

２－13 美瑛高校は、地域に根ざした高校としての役割を果たしている。 

 

３ 美瑛高校について望むことは何ですか。（最大５つまで選択） 

 （設問項目） 

 

１ 学習指導にもっと力を入れて欲しい ８ 地域や小中学校との連携をもっと積極

的に進めて欲しい 

２ 生徒指導をもっと充実させて欲しい ９ 高校の教育活動がもっと見えるように

して欲しい 

３ 進学実績をさらに向上させて欲しい 10 教育や通学にかかる経済的負担をもっ

っと軽減して欲しい 

４ 就職状況を良好なまま維持して欲しい 11 美瑛高校にしかできないような、特色あ

る取組を充実して欲しい 

５ 部活動でさらに実績を上げて欲しい 12 特に望むことはない（このままで良い） 

６ 部活動を新設して欲しい 13 その他 

７ 町や地域の活動にもっと積極的に参加

して欲しい 

  



 

 「６部活動を新設して欲しい」を選択した場合、具体的な部活動名を記入ください。 

   ・サッカー部  ・演劇、落語、琴、三味線、囲碁  ・eスポーツ 

 

 「13その他」を選択した場合、具体的に記入ください。 

   ・美瑛高校の特色として、通級の開設や特別支援教育（美瑛町の取り組み幼保小中高での 

継続的な支援）の推進をしてほしい。  ・地域の大人向けの授業など実施して欲しい。 

   ・給食やパンの販売など  ・今後も、美瑛高校存続を。 

   ・小中学校と連携した通級指導を行って欲しい。 

   ・このようなアンケートを行ったあとに、校長が学校をどうしたいのか、特徴を持たせた 

いのか、進学校として改革していくのか、はっきり打ち出すべきだと思う。 

   ・地域の生徒たちが美瑛高校への進路を希望するのに、例えば西校はかなり制服の人気が 

高く、それだけでも進学を希望する子どももいます。美瑛高校も美瑛中の行ったように 

地域にアンケートをとりつつ、新デザインの制服へ移行を思案しても良い時期と考えて 

います。 

   ・存続してほしい。 

 

４ その他、美瑛高校に対するご意見・ご要望を事由に記入してください。 

・保健福祉課や町教委と連携し、支援教育にさらに力を入れていただきたい。 

  ・卒業生ではあるが、現状の貴校には魅力が感じられない。 

  ・地元の子がみんな通いたくなるような高校にして欲しいです。今のままだと国公立大学へ 

進学するには厳しい環境だと思うので。あと、おといねっぷ高校のように、普通科ではな

い独自色のある学科も設置して、定員割れを無くして欲しいです。 

  ・上富良野高校みたいに給食があれば親は助かります。パンなどの販売があればいいです。 

  ・保育科があったら良いです。 

  ・子どもたちの将来のために、学校の存続を希望します。頑張っていただきたいです。 

  ・美瑛中に子を持つ親ですが、子が美瑛高に行きたいと言っています。これから美瑛高につ

いて調べようと思っています。 

  ・美瑛高校廃校かもという話を聞いたことがあります。そこについて、学校通信等で今の状

況を教えて欲しいです。中学生にとっては、重大な問題だと思います。 

  ・ヘルシーマラソンのボランティアで集まる時間が仕事中なので、希望者のみの参加にして

欲しい。 

  ・学校だよりで活動の様子を知ることはできますが、子どもたちと接することがありません

中学生との交流の機会がもっとあると良いと思います。また、個性的な学科などがあれば

良いと思います。（全国から集まるような） 

  ・ホームページや学校だよりなどで、地域住民に高校のことを積極的に、分かりやすく情報 



発信していて素晴らしいと思います。 

  ・地域内の教育環境の一層の充実のため、小中学校における個に応じた教育（多方面から評 

価されている特色）を貴校においても継続して取り組んで欲しい。 

  ・地域に根ざした教育活動を今後も続けていっていただきたいです。 

  ・学校が地域に根ざす活動等広報や新聞等でＰＲしているのはたびたび見ますが、学校周囲

の清掃等や朝先生方の生徒指導等見ますが、美瑛駅側から来る生徒のみの指導で、反対側

（北美瑛側）から来る生徒指導はしていないと思います。今一度身近なところから改めて

指導した方がいろいろなものが良く見えてくると思います。 

  ・高校説明会を美瑛高校も他の公立高校と同様、２回に分けず、一度にして欲しい。生徒に 

よるプレゼンもその時にして欲しい。 

  ・特にありません。 

  ・進学を希望する生徒へ等、一人ひとりへのきめ細やかなご指導をされていると伺っており 

ます。地域として、魅力ある進路先と思っております。 

  ・児童の中には、将来美瑛高校に行く(行ける)という安心感をもっている児童が結構いるよ 

うです。閉校する高校もありますが、美瑛高校は継続していただきたいです。 

 

 


